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J. Suárez, 20 de julio de 2023.-

Partícipantes

Alcaldel
Carlos Nalerio (FA)

Concejales Suplentes:
Rosar¡o Lugo

Sh u bert Fe rná nd ez

lgllsEr.! ri!t"r9a
Daniela Ruzzo (FA)

Jorge Baccino (FA)

José Abel Zarza (pN)

Orden del día:
1) Lectura Acta No015/23.
2) Informes Sr. Alcalde
3) Luminarias para Villa Montero.
4) Fumigación de palmeras por plaga p¡cudo rojo.
5) Reposición de nomenclator.
6) Sol¡citud de transposición de rubros.
7) Autorización de gastos FIGM.
8) Adjudlcación CD 2023 1196.
9) Rend¡c¡ón de gastos FIGM.
10) Propuesta del el Sr. Concejal José Zarza.
11) Informes Sra. Concejala Daniela Ruzzo.
12) Temas planteados por el Sr. Concejal Jorge Bacc¡no.
11] I"fqr planteados por ta Sra. Coniejata Áosario Lugo.
14) Solicitud de colaboración Coro'.Vivo por ella,,.l5) Solicitud de colaboración Liceo de J. buárez, grupo extra edad.
16) Sol¡citud merendero Sol¡dar Urúguay
17) solic¡tud de apoyo para festejo der Día der Niño, en praza de cno. Andaruz km 4,200.

Désarrolloi

1)-Se procedió a la lectura del acta NoO15/23, Ia misma fue aprobada y firmada.
2)-EI Sr. Alcalde brindó los siguientes informes:
-Los días n y 72 de julio se real¡zaron las actividades de vacaciones de julio, en el marco del
programa "Viví Canelones", llevado adelante por la Dirección General de-Cultura y el Municipio.
Hubo una gran concurrencia de niños/as acompañados por sus famil¡as.
De igual manera se realizó el día 11 la act¡v¡dad en el centro de barrio Manuel Baidés,
organizada por el Municip¡o con gran participación. se contó con el apoyo de concejalés y
vec¡nos/as que aportaron en la jornada. También se realizó la jornada del día 13 dé ¡ullo, en el
predio de la UTU, "Tarde de juegogde mesa y chocolate", organizada por la Unidad áe
Animación sociocultural con el apoyo del Municipio y del cudipo docente, dirigida a jóvenes,
según lo informado en sesión anter¡or. Se brindaron las colaboraciones aprobádas pór parte del
Concejo Municipal en la antes mencionada sesión.
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Acta NoOt6/23

CONCEJO MUN]CIPAL DE J. SUÁREZ
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Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de in¡cio: 19: O0

Hora de final¡zación: 21 :15

Nombre de qu¡en preside: Carlos Nalerio (FA)
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-Según lo informado en seslón anter¡or, Acta No015/23, se está contratando por parte del
Municip¡o el servicio de vigilancia para Ia Plaza Pons, para evitar acciones de vandalismo en el
hormigón fresco, luego de que se retira la empresa que está llevando a cabo la obra.
Lamentablemente se ha reg¡strado vandal¡smo constate en las estructuras de hormigón, por lo
que se están aplicando d¡ferentes mecanismos a efectos de prevenir los daños.
-Se realizó la jornada de castrac¡ones gratuitas en el espacio de la Term¡nal de ómnibus, se
totalizaron 45 castraciones de perros y perras, con colocación de ch¡ps. Las mismas se suman
a las más de 600 real¡zadas en lo que va del período en Suárez y Andaluz, en el marco del
proyecto de Bienestar Animal del IYunicipio junto a la Intendencia de Canelones y en alguna
opo rtu n idad junto a INBA.
-Se real¡zó relevam¡ento para reparación y construcción de veredas y puntos de accesibilidad
en la planta urbana. Con el fin de dar continuidad a las obras ya realizadas en el proyecto "Plan
Municipal de Veredas", solventado con fondos del FIGM del Municip¡o.
Además se pintaron los nuevos puntos de acceso acondicionados en el marco del proyecto, por
parte de Ia Cuadrilla Municipal.
-La D.G.o., realizó trabajos en calles de barrios de Camino del Andaluz km 5, y Sattamino, con
aporte de balasto y se trabajó especialmente en los puntos de entrada a los barrios desde la
ruta.
Se está realizando bacheo con material b¡tuminoso en fr¡o aportado por la D.G,O., a cargo de
Jornales Solidarios y la Cuadrilla del lv'lunicipio.
3)-El Sr. Alcalde informó que en el mes de junio concurrió junto al Sr. Alc¡des Pérez, Alcalde
del Municipio de Pando, a convocatoria de vecinos en barrlo V¡lla Montero, el cual está dividido
entre ambos munic¡p¡os. En el encuentro se solicitó la reparación de calles y el alumbrado. Al
momento se dio respuesta al manten¡miento y reparación de calles, y en el tema de alumbrado
se presentó propuesta por parte del Munic¡pio de Pando, para la ¡nstalación de siete luminarias
led solares, f¡nanciada por ambos mun¡cip¡os, 50o/o cada uno, con un costo aproximado de
$U70.000 para nuestro mun¡c¡pio. La colocación de las columnas e instalac¡ón de lum¡narias se
realizará por parte de a Dirección de Alumbrado de la I.C.
Tratado el tema, se resolvió aprobar el gasto por la compra de las siete lum¡nar¡as.
4)-Según lo resuelto en sesión del día 21 de junio, Acta N"014/23, el Sr. Alcalde presentó
presupuesto para conoc¡m¡ento del Concejo, por la inmunización de las 70 palmeras de la Plaza
Pons y Bvar Artigas. Informó además que dicho presupuesto va a ser mod¡ficado ya que se
impartieron tecnicismos desde la Dirección de Gestión Amb¡ental en cuanto a la aplicación del
químico. Por lo cual se deberá solicitar a la empresa que cotice el servicio con las nuevas
espec if¡cacio n es.
El Sr. Concejal José Zarza manifestó que "s¡ llega a ser Alcalde qu¡ere cambiar el s¡stema de la

Plaza Pons, para meter gente adentro cuando haya actos, ya que es pura palmera y no hay
lugar para el pueblo y las escuelas en cant¡dad. A su entender sbn demasiadas palmeras, s¡

bien qu¡ere algunas las que hay son muchas".
Tratado el tema, se resolvió aprobar el gasto dejando constancia que el presupuesto
presentado va a variar en su valor, con tres votos afirmativos, y el voto negat¡vo del Sr.
Concejal José Zarza por los motivos antes expuestos. Por lo que se presentará presupuesto
actual¡zado en próxima sesión para conocimiento del Concejo Municipal.
5)-El Sr. Alcalde propuso que se realicen arreglos en la cartelería de nomenclatura que ha s¡do
vandalizada, reciclando las estructuras recuperadas que están rotas. Además de realizar un
acond ¡c¡onam¡ento en cartelería de las plazas de V¡lla Santa Teres¡ta, Villa Hadita, Plaza de las
Madres Luisa Cuesta, y el cartel del Rincón Infantil de la Plaza de Deportes, que también
presentan daños por vandalismo. Y la colocac¡ón de cinco carteles nuevos de nomenclatura,
para la nueva nominación de la calle Camino del Este, "1o de octubre de L977, Víctimas de la
Ca ntera".
A tales efectos se presentó presupuesto de la empresa "Creativa Uruguay" para la realización
de las mencionadas tareas. Tratádo el tema, se resolvió aprobar el gasto.
6)-En el marco de la autorizaclón de gastos para la ejecutión de la obra de consolidación
barrial con fondos del FIGIY-L¡teral B, según Resolución NoO7Ol23, se hace necesario realizar
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ffi".oor'.f¿1oi3fforos en vista de que el ru browinvolucrado en el gasto no cuenta con

i'::iJ':l$13J:il?::::11'}::ii:ix'".,""'o.sición por parte de Rererente Presupuestar

rr"ir¿" ár temá se resolvió su aprobación

7)-Se presentó el listado t"'!#t" J *"ii'ut 'oo'" 
el FIGM para el período comprendido entre

et 20 de julio v el oz o" ugo'lJi';i;;;;;; iu"gá ¿" tátui"t t"rnu' se resolvió autorizar los

mismos. Dando cumplim,""ü ,irn.ro á"l1ocnÉ se detallaron proveedores, conceptos v

monios est¡ma¿os en la autorización de gastos'

8)-En el marco de ru a".or'"t¡liiÑá óietil' v el proyecto "ADorte de mater¡al para

Áantenimiento de catles" a"i'Éón zilzi' *i ¡ntormó'soure la necesidad de contratar 100

servicios de fletes en camión iJii-;ll"t¿" cantera "nionso" a barrios de suárez y camino

del Andaluz' Iniciando po' pu'tá áel Municipio un ny:vo orocedimiento de compra directa'

Habiendo cumplido ru, 
"tupJ. 

i"i-proceso estableciao, sI Jr"s"ntaron ofertas recibidas en el

marco de ta compra o¡r".tu"i;ióIi]iié-0, ,rrt"r.tuiu "n 
re N"2023-81-1400-0003s, v

Cuadro Comparativo de oteitas, de los siguientes proveedores; Sergio Martínez Regqio'

Fernando odit pérez ,",,""j'8,'riürrlü'ilá.ll'r-ü"iv oovr¡ Éát"u". Anselmi, presentando

además copia de tas cotlzaáiá'neiln' iadas po|- iot ti"Jl' 
'ái¡o¡aut 

vía mail' para estudio del

fr}lir,i; rema, se resorvió adjudicar ra compra a los proveedores sergio Martínez Reggio'

Fernando odil Pérez yorina, io'iri cantidad de 
-50. 

serv-¡cios oara cada uno'

9)-Se presentó la rendición áá gastos del FIGM' oet períoJo 20 de junio al 19 de julio del

corr¡ente, se entresaron ."0;"ri:;; ;j;.;; u rái áo"üur"t preéentes v luego de tratar el

lü:.i"r":¿?;:=,, ,1iJu'?11."J;,r" referencia at,campeonato de aiedrez realizado en la ciudad

de Sauce, en el cual ou u,.'p'uion l-ru ,-n noi ¿"r Taller.de n¡eJrez aei vagón Cultural' los cuales

ganaron medallas. propon¡eñ¿á'ql" 
"i 

cont"jo ¡aunic¡pai hága la entréga de un reconocimiento

a los oanadores reatizando;ffii;; iu".'#r"¡al¿, áebido'a que en las redes sociales no se

;";;;;;l tr;tajo que el concejo realiza con el taller'

El sr. Alcalde manifestó "" 
;t;;;';" ;;"'ao ton los dichos del sr' concejal zarza ya que

seqún expresó el ta er¡sta 
"=";Jg;""i ";;;;;iá 

se trató de una invitación a participar de una

activ¡dad de juego a" u¡"¿rlr'l,Ylr -"rü J"lát r"ste¡oJiei nitaticio de Artigas' Y recordó

también que el taller oe a¡JO-re-t t'e cieado y es apoyado Dor el Municipio

El Sr. Concejal :orge aactlnl';-li"¡Étiá q'" t¡ los alumnos del taller fueron al encuentro es

porque desde el Concejo t" ur.¡"dá 
"i "tüacio 

para los mismos' además de que el concejo

resolvió brindar un aportar honorarios ai tallerista, n,luniiáltunio no estar de acuerdo^con la^

propuesta detst.zarua, "";:;á;¿;;; 
o;'""ti t" páá¡' invitar a los alumnos del taller a sesron

del concejo para conocer "i;;;;';; 
Ionrár.Álduo ¿" los mismos para con el taller'

La Sra. Concejala Daniela nüzo rnan¡f"'tó estar de ut'átao ton el Sr' Baccino' y recordó que

oartió desde el Concejo r" ""t"t'i"J 
J" contar con el taller' informó que d::d-e^':l'Iunicieio

existe una comunicación rtuidi con el tallerista, y que. el encuentro al que se refirió el sr'

concejat zafza esrá prbt¡.;;;;i;;¿áini *"á'orit¡ul a"t MuRicipio. El taller funciona muv

bien y se ha formado un gran grupo humano'.
11)_La Sra. Concejala ounüru'arlio ie refirió a las act¡vidades de las vacaciones de julio;

,,Viví Canelones,, organ¡zado por la Intendencia ae can"ioner junto al Munici.pio, se, desarrolló

.;; r;;;; ;;rcoáe p,ioii.á infantil v familiar' a pesar del frio las actividad::a:" carpa se

v¡eron desborda¿a, ¿e p, o'r"á' ii.irriJ"aá. s" r."ui¡'¿ un gran trabajo como siempre de la

cuadri a Mun¡cipat 
"n "r 

u.áio iiiáná Áiunto del espac¡o y 
-de 

las funcionarias administrativas

qr" r" 
"n.utguion 

de varias coord¡naciones con lo proveedores' etc'

Por otra parte, se retirio a la jornada de castracion es. g rut' itu'; t" entregaron 49 números del

cupo de 50, lo que ¿"ttu.uli lá'i[ipáción de la. pobláción v el compromiso en estas

propuestas. De los 49 nuÁ"ro, entrégados, cuatro procedimientos no pudieron ser realizados

por los s¡guientu. nloa,ros;iJ]. p"iq'Ü"iái'"¡o de, los animales se arrepintió' uno por bajo

peso det animal, et otro pJrlJá'i" pli¡tá nuoiu dado a luz recientemente. Estuvo junto a la

Sra.ConcejalaRosarioLugoyunafuncionar¡aadmin¡StrátivadelMunicip¡o,recibiendoalos
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nci prdo proveer funcionarios. Destacando

vecinos, debido a que en esta oportunidad l3 Yni9*
oue es otra jornada más que se suma al trabajo r."ar¡zu¿L án ál 'u"o 

del proyecto de

P:*::*lul::!:]i?J:"1'."J:;lj#"fT,;:it dersr Arcarde ante ras soric¡tudes de ros

vecinos de vira Monterol riánirá,t¿ que re, parece :l:rl:iiÍru 'ü:l[ñf jX;",T5;: o" 
'"'

ll*;;:".'::':lX";:lá:TJ::: ;::',11?"iilj::";l':l;¡;'; ;;i";j para brindar

ui::i:;:*:::ij :,T 
j:[l\:'i:;,::L:H: u'i',L'"g ¡'t'u n a o ce l e r tem a d er va n d a'smo en

la obra de ta elaza oiego 
-eont' 

u t' entL-nder es una s¡tuación triste'

12)-EI sr. concejal :o'g1'e";i¿i;'o '"tiliio 
una copia aál nu"uo terr¡torio del Mun¡c¡pio que

regirá a part¡r ¿" ru t'"á"t¡ái-J"i n'"uo municipio Camino Andaluz'

por otra parte manifestS *',pi"".rp".i¿n po|- 
"t "rtááo'¿" 

iuiirr" Zorrilla de san Martín'

Et sr. Atcalde inror.o q"u"'iu'áiá-i"., i""rária".¡on oJr"riliqr" se está ejecutando aún no ha

culminado, lo que se nJ" i'" '" t|,Já:o pu'u 
'ou'"íü'ul 

i-int'¡"tno' dádo qu" por la época de

rrío no es posibre trabafi"r;;:i ;;;ilJ"t b.t::l];i¿;::f ;f:;;il:?:il§T:l1l"i"'
:;.": ;la;a::: t""ill.lilii:;,1i#ilEir"lil!1l,l:x#::'";;i"til; Je los ptüv¡ates antes de

tener que pausar las tareas' 'n del nuevo
Er sr. concejal Baccino;anifestó su preocupación por er tema de ra construccro

l¡ceo de Casarino, yu q'" según le informaron el n'e-'o-cent'o no contará con 40 año' curso

que está en el actual tlitioi" "tt'a¡o' 
Por lo que. sio nifica ria un retroceso'

La Sra. Conceja'' **"=r.i"''*ü" '"r"*¿ 
qu" 

'¡ 
dtt¿ pTovecia¿o el curso de 4" año para el

nuevocentro,p",.o=uto-niJátán,.n"noisalonesdLlosquehayenélactualcentro'
13)-La sra. con'"¡uru'io'Tñ ü;; ;i;;;á q"" ¿á'iáiiéiub áe Niños "Los Girasoles"'

informaron qr" r" |."g¡ri-rálr;;;;""i; ¿" trá nrito 
-"n* 

rl, inrn"áiu.ion"t de la institución' pese

a ta carteleria que se colocó por parte det Gobierná ó"pártur,,"ntur, 91:Oo I::l'"ttu u 
'u

solicitud presentada p"t. ir" ¡,iJia,iJon ante el c""."¡Iolilii" que.soticitan se-vea la posibilidad

de tomar medidas p";';;; .; ;üinuya ra verocijáá a" rot vehículos que por alli circulan'

por otra parre ta sra a:;;;;; i#;;¿'qr" ¿esde et centro "Los cimarrones" solicitan una

carta del concejo *r"L,o'iilá"i"1" ,áii" *ur" "i ipovo que se ha brindado a ra

institución, a efectos de ser presentagS 
-ante 

€l-I:C
Tratado el tema se resolvió brindar el informe solicitado'

La sra. concejala informó que en el 
"spacio 

oona" iiiiionu ru comisión de vecinos del barrio

Benzo de Camino Andaluz está func¡onando ,nu ráriJ ¿"-urt"runo., con. un"total de 20 puestos

aproximadamen"' t";';;;t;-*"p-oi"n in'tulu' lu'iL'u *u'" camino del Andaluz' en la

vereda desde la Escuela hasta la Policlínica ¿" c"'",¡"", a" fárma esporádica,-por ejemplo una

o dos veces al mes. comprometiéndose u nrun,unJ|. 
'iu-Áiéiene 

¿et espacio y solicitando la

ff:?X:'il¿"'X¿H:"r::':l'::pacio soricitado.está dentro de ra jurisd¡cción der MroB por ro

que dicha solicitud t"#t'p;id""';i"téá"itii v¡r.on"o lu"=ntuto de rlt'e se dé una

respuesta af¡rmat¡va pof parle del organismo' t";;;;'d";; por parte del conceio brindar

apoyo con la contratación del baño qulmlco'

Tratado el tema se tJ;j;[;";;"U'"fJ"¡ la respuesta del MToP a los vecinos' para

'r""."n::;:,::1,:1"..:*::f.31"T".:li"JlilJÍiryg" rearizada en er centro de barrio "Manuer

Bardés", el 11 de:''iol'" *p""ron ampliámente las expectativas de concurrencia'

destacando v ,grua"lí";Já vrni.ipio po|. 
"l 

u p-o.i" J"Lli."ntot y la contratación de la

función de .¡r.o y 
"r'M'ui.]"";;;üil¿; 

i" "r¡i"i. 
-s1 

*ul¡ruron muestras por parte de los

ii'"T?ta"":1*óGtuc¡ornuau organizada en el predio de la uru de suárez, destacando las

propuestas pu|.u ¡o,Jn"l"v"rá ie'i."'p*'0" ¿"r tuír"'i'L áe a¡edrez del Vagó.n Cultural.

La Sra. Concejar" "g;"i"éiáii;páii"A" 
¡urutto'L-n'nurtJos'áe camino del Andaluz' dando una

mejora notoria "" 
,rri"]ü v"'r" irá"r¡i"oir¡aad. con resbecto a la jornada de castrac¡ones

gratuitas celebró la iantidad de vecinos que se piesentaron' destacando el trabajo que se

realiza por pun" o"iilr'niip¡" v l"l"t""¿"ncia, captanao vecinos de diferentes barr¡os'
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,;i-t" ,"ffi:ffiitud de colaboración de la oLu 1o111u 
Ferreira' tallerista del coro "vivo por

erá,,de nuestra rocaridad, '"'.Í:i'i;;#;;;:-:iPl";!f:-',-==Sn:'i;::"""i:?:'Jl "ella" de nuestra localloao, la cudr rrrrurr¡tw .tuv e¡ r'- -' 
citando et apoyo del Concejo con

I"lr"*r" a" coros en la ciudad de Rosario' colonia Soli

Gabkrn* tl¿
Canciones

T¿?:,"rt;"1","Hi:::t;:lii:,t:i'""J,.oouaci¿n, 
por ro que se presentarán presupuestos para

iÜ-U ?:[:J!!'..?u "",,"0" 
po'-r3 l!"r 1111"]1,:*";,,?'iii.',T:.':'":.,",1'i"" :;"t:i[''

inrormando que para 
", 

o'.oi"lá'i;;;;;;;i"' esta'' blanirrcunáo una salida con el srupo extra

edad del liceo, para |."tot|."|.'liáánt"t;"';d a" rqontu'ij"á Presentando ¡tinerario del viaje'

A tales efectos, soticitó el "d;;;;i 
¿;;*to con el serv¡cio de traslado'

Tratado el tema, se r",or'i¿'láloil''""i'g"L' pá' ro que se presentarán presupuestos para

iTi-i:Í::::Jl3',.?" """,uou 
por ersr' Ernesto Guevar?:..,t1"'1n11"^,1?,T?i"11:i?,;'"0"'

uruouav, ubicado 
"n.urr" 

v?li"r'ái.á ¿" éu.in" ¿er ní.liárrl,'Á"diante la cual informó sobre

el tiabajo realizado 0",0" 
"'=rnl|."n"i"Ll 

v 'ár't't¿ 
ta cotauá|.ución del concejo Municipal con

alimentos no perecederos, Llt¡ilt "ttti"l"! 
o cualquier otra donación que se consldere"

La sra. Concejala Daniela *:'':;;;ñfe.ü no estár de acuerdo con brindar colaboracion

:lly¿*."';:"',"J?:[:"$ii.11,",1?i,1?l'319"]^:"::."r" 
para concurrir ro: d-í::^e: que se

brindan las meriendas , t";;;;;;;" "t¡"iá"¿ ¡' "1^1'ti"1-ai= 
concurrencia Basado en las

exoerienc¡as que se tuvieron!riunt" la pandemia con ¿ireientet ollas que recibian donaciones

y proporcionaban ¿atos fatlosl"pár'i" q"[ ." ,Ur,i"n" ¿" Joir. .usta que haga el relevamiento'

El Sr. Alcalde man¡festÓ quá-se abstiene de votar por no tener conoc¡miento de la existencla

del merendero.
17)-Se recibió solicitud de colaboración presentada por la Sra' Andrea Ferreira' referente de

barr¡o, para la orgunira.ion'Jo-m?'t",iá, r[, án"r, a"i r"rt"ro á"r día del niño en la plaza de

cno. Andaluz km 4,200, *;;";;".iu ;;"i'uiut¡¿n a" aot j'"got inflables para la jornada'

La sra. concejala Dan¡ela'li;;;;;;;i¿;ió u'tu,. d" ut'áiJo v" que es de su conoc¡miento el

evento que se realiza un" 
' 
1?J "" 

ái u""io' po' pu't"'¿"" u-"á'oi q'" están bien orqanizados'

v recordó los apoyos q'" * n'"-oii"¿ááo aás¿" el MuniciDio años anteriores'

La Sra. Concejala Rosario Lugo informó que los a tu mnos-iei tattet a" belleza del Centro de

[urrio illunu"j Bardés" participarán en 9l evglto' -,,-
Tratado el tema, se uptooá-üliniu' colaboración. med iante Ia contratación de tres horas de

iueoos inflables. V ,u .onJriturir'f" r"f i.iti"te Ia posibilidad de brindar algún alimento

'raiálonat a la colaboración ya aprobada'

Votac¡ón:
Terna 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema 8

tema v

Tema 10

Tema 11

Tema 12

lema -LJ

Tema 14

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

neqat¡va

4er4
4en4
4el\4
4en4
4en4
4er'4
4en4
4en4
1en4

4en4
4el4
4en4
4en4

Neaat¡va: Sr. Alcalde,
St;. Concejata Dan¡ela
Ruzzo, Y Sr. Concejal

Jarge Bacc¡no,

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

fumrir Swnto 3/0- (onelonei, Uruguoy I lef; {i5l8J f &td I wr+w.irneonr{onrs,gub,ly



IY
§abí¿rsa d,s.

üxefanes

Tema 15

Tema 16

tema 1/

4en4
4en4
4en4

Tema 06) Resolución No0B4/23

Tema 07) Resolución ¡ogg§/23

Tema 08) Resolución ¡o636/23

Tema 09) Resolución No0B7/23

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

Folio O54

Resoluciones:

La presente Acta que ocupa el folio 048,049,050,051, 052,053 y 054, se lee,

otorga y firma en Joaquín Suáre-z' el día 02de agosto de 2023'-

** W" bffi
tcdu-H'|'],;-, 
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